

Sehr geehrte Eltern der Schülerinnen und Schüler der dritten Klassen der Sonnenbergschule,

Ihr Kind erlebt seit Beginn des Schuljahres mit MUS-É einen etwas anderen und für die Sonnenbergschule auch völlig neuen Unterricht. Die vergangenen Monate waren für Kinder, die nicht in die Schule durften, kaum Kontakte zu MitschülerInnen hatten und insgesamt nur eingeschränkte soziale Kontakte pflegen konnten, besonders belastend. Dies ist nun hoffentlich vorbei. Mit MUS-É wird jetzt, -zumindest für die dritten Klassen-, ein besonderer Unterricht angeboten, der auch mögliche Nachwirkungen der Corona-Zeit kompensieren hilft.

Künstler unterschiedlicher Sparten kommen wöchentlich für zwei Schulstunden in den regulären Unterricht der Klasse und aktivieren die Kinder mit ihren Talenten. In Absprache mit der Klassenleitung wird jedes Halbjahr eine andere Stilrichtung angeboten MUS-É stellt die Entfaltung der Persönlichkeit, die Förderung der Ausdrucksfähigkeit und der Kreativität sowie die Stärkung der sozialen Kompetenz in den Fokus. Es werden Grenzen überwunden, Vorurteile abgebaut und kulturelle Vielfalt als Ressource erlebt. Kinder werden herausgefordert ihre Potentiale zu entfalten. Sie haben die Möglichkeit sich etwas zuzutrauen, sich eine eigene Meinung zu bilden und selbst zu gestalten sowie die Möglichkeit, eigenverantwortlich mit sich und anderen umzugehen.

Zum Start von MUS-É hatten sich die beiden Klassenlehrerinnen, Frau Winterhalter und Frau Klein, Musical und Theater gewünscht. Mit der Regisseurin und Darstellerin Melanie Latini und Musical in der Klasse 3a sowie der Theaterpädagogin und Tänzerin Claudia Kraus mit Theater in der 3b, konnte diesen Wünschen entsprochen werden.

Bereits bei der öffentlichen Präsentation von MUS-É nach nur vier Unterrichtseinheiten, waren erste Änderungen hinsichtlich Aufmerksamkeit und Rücksichtnahme auf die anderen Kinder in der Klasse festzustellen, so die Schulleitung. Den weiteren Erfolg werden Sie an Ihren Kindern sehen und an deren Reaktionen sowie Begeisterung für den MUS-É – Unterricht erleben.

Trotz der Gesamtkosten von rund 20.000 € ist der Bürgerstiftung dieses einzigartige Förderprogramm besonders wichtig. Sollte MUS-É auch Sie überzeugen und Sie es ermöglichen können, wäre die bbd sehr dankbar für eine finanzielle Unterstützung. Nachfragen hierzu, beantworte ich gerne.

Mit besten Grüßen



Heinz-Wolfgang Spranger
Vorstand der Bürgerstiftung